



お守りやおみくじを買い求める客で込み合いました

歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

あつてグッド

市民の皆さんが
たくさん登場

募集

ご町内でのイベントをお知らせください。取材に
伺います。広報広聴係 ☎43-7025

これまでの
登壇者数 599人

81,811人
(H21.1.1現在)

「あつてグッド」は、
歩いて行くの方言「あつてえぐ」と会って良かった(グッド)を掛け合わせ、もじったものです。

参拝客は長蛇の列



りなさん(左)と由希奈さん

よう頑張つてネ。

さん。由希奈さんは「たくさんある検定試験に合格できるよう頑張ります」。最後の高校生活、悔いのない

坊しないことかな笑」とりな強を頑張ります。あと寝

抱負は「部活ソフトテニス部」と受験勉強

最後となる今年の

接するのが好き

「りなさん」「人と

から、楽しいんです」

が来て声を掛けてくれる

「人が大勢来て忙しいけど、友達

初詣の後は、多くのかたがおみくじとお守りを買って帰ります。お客さんで込み合う売り場で、笑顔で対応していたのは、巫女さんの工藤りなさん(清水住宅)と下田由希奈さん(清水南町)。家が近所で友達同志の2人は、別々の高校に通う2年生。

「お、大吉だ」と声を上げて喜んでくれたのは、黒田武史さん(軽井沢2区)と美佐さん、紗那ちゃん親子。大吉が出たのは紗那ちゃん。「芸能運が良いんだそうです。芸能界にデビューさせちゃおうかな笑」と美佐さん。遅くまで「年越し」をしたという武史さんは、シャキッとした顔で、小吉だけど、良い

ことは自分で見つけ出しますよ。吉と出た美佐さんは

「夫婦円満って書いてます。

ホームパーティが好きなので、今年も、ご近所や仕事仲間

を誘って、バーベキューをして楽しく過ごしたいです」とっても仲の良いお

二人と、おちゃめな小ささの紗那ちゃん。今度ぜひお誘いください。

境内は、参拝客の長い列が続き、にぎわいは途切れることが

ありません。今年の干支「丑」のように力強く一歩一歩踏み締めて、皆さんにとっても充実した一年になりますように。

では、次回もあつてグッド!!



パーティ好きなご家族。左から美佐さん、紗那ちゃん、武史さん